

# 25 Jahre Partnerschaft

Der *Peruausschuss der Seelsorgeeinheiten Rheinmünster und Sinzheim-Hügelsheim*  
veranstaltet zugunsten unserer Partnergemeinde **Chancay** in Peru

am Sonntag, den 6. April 2014, ab 11.30 Uhr  
(nach dem Familiengottesdienst)  
im Pfarrzentrum St. Martin, Sinzheim

das jährliche **Fastenessen** mit *Gemüseintopf (auf Wunsch mit Wienerle)*

oder Spaghetti mit Tomatensoße; anschließend gibt es auch Kaffee und Hefezopf.  
Im Foyer ist wieder der "Eine-Welt"-Verkaufsstand aufgebaut.

Wir freuen uns über Ihren Besuch zugunsten einer guten Sache.

Der Peruausschuss Rheinmünster-Sinzheim-Hügelsheim  
Spendenkonto: 395-43 bei der VR-Bank Mittelbaden, BLZ 665 623 00